

AWNI

Pemenang Sejati ialah Mampu Bangkit Ketika Dirinya Sedang Jatuh.

Basory Wijaya - JATIM.AWNI.OR.ID

Dec 12, 2023 - 14:13



JAKARTA,- Tepat untuk memaknai kisah akhir perjalanan di tahun 2023 ini, Kisah Rahadian Arsanata menjadi sosok yang membuktikan bahwa dengan tekad dan dukungan, bisa mengatasi rintangan hidup untuk mencapai prestasi

inovasi, memang tidak mudah, setelah lulus kuliah dengan predikat terbaik 2021 lalu dan telah banyak menginspirasi banyak orang dengan kepemimpinannya di organisasi relawan pada saat itu. Selasa (12/12/2023).

Rahadian Arsanata juga bercerita tentang perjalanan panjang dari persiapan, permasalahan, solusi dan terciptanya suatu gagasan inovasi KAI sampai dengan menghadapi cobaan berat diperusahaan yang memang ia banggakan ucapya.



Innovation and Improvement Award 2023 “Innovate to elevate” Inovasi berkelanjutan menuju KAI baru untuk Indonesia maju” yang diadakan di Banyuwangi (17/08/2023) dan ia bersama timnya berhasil mendapatkan predikat Karya Terbaik Non teknis. Melanjutkan dari kegiatan IIA KAI 2023, kembali ia mengikuti Temu Karya Mutu & produktivitas Nasional TKMPN XXVII 2023 bertema “Mewujudkan Generasi Emas melalui Green Innovation dan Productivity”(29/11/2023) menjadi inovasi dan pengembangan didunia bisnis sebagai kunci kemajuan suatu perusahaan khususnya Pengembangan talenta muda mengelola dan mengoptimalkan potensi kreatif generasi milenial.

Namun, pada saat akan mengikuti ajang TKMPN, Rahadian Arsanata menghadapi cobaan masalah berat diperusahaan yang memang ia banggakan ucapya. Meskipun kecewa, bersama timnya yang menguatkan dengan tekad dan semangat mereka berhasil mendapatkan predikat Gold pada ajang Nasional tersebut.



Awalnya Rahadian Arsanata merasa ragu untuk mengikutinya, akan tetapi ibunya selalu memberikan dorongan yang kuat dan membuat ia sangat termotivasi untuk bangkit lagi, “berani bertanggung jawab memulai dan mengakhiri, menunjukkan bahwa pemenang itu ada yang mampu berdiri ketika dirinya jatuh, dan ada ibu yang senantiasa mendukung dan menanti harapan baik anaknya” ujar Rahadian Arsanata

“bersama dua millennials hebat Kiki Wijaya dan Annisa Melia yang menjadi rekan inovasi dan implementasi KAI kontingen kawisata dan seluruh rekan forum Inovasi KAI 2023 yang hebat-hebat juga sampai pada akhirnya melewati TKMPN 2023 ini, tidak ada kata yang lebih istimewa dari pada rasa syukur Alhamdulillah dan terima kasih sebesar - besarnya atas bimbingan, arahan, pengalaman dan perjalanan yang menyenangkan selama ini” sambungnya

“Lama saya bermimpi dikemudian hari saya ingin bermanfaat dan membawa KAI lebih baik lebih baik lagi dengan inovasi dan implementasi generasi millennialnya, tetapi biarkan dunia ini bekerja semestinya. Saya percaya melakukan hal yang terbaik pada saat ini membuatmu berada ditempat terbaik pada saat nanti, saya yakin masih banyak orang baik di dunia ini. biarlah menjadi misteri di kemudian hari” - ucap Rahadian Arsanata

Ia teringat pesan motivasi dari Bapak Direktur Utama KAI “Motivasi Bekerja dengan Efektif, Inovasi, dan Pikiran Positif, sehingga tunjukan bahwa kita mampu menjadi pemimpin muda masa depan Kereta Api Indonesia, Lakukan dengan cara trobosan extraordinary, apa yang kita lakukan ambil sebagai inspirasi dan semangat, kita harus dukung, dan itu akan menjadi program kereta api kedepan dalam membangun inovasi dan improvement serta kreatifitas insan insan KAI, mari kita bawa kereta api ini dengan semangat yang bersatu, menuju KAI baru untuk Indonesia maju.” –Didiek Hartantyo